



ԱՌԱՋՆՈՐԴՈՒԹՅՈՒՆ ՀԱՅՈՑ ՖՐԱՆՍԱՅԻ  
DIOCÈSE DE FRANCE DE L'ÉGLISE ARMÉNIENNE



Chers amis,  
Բարեւ Միլեւիներ,

Aujourd'hui nous célébrons le 25ème anniversaire de l'indépendance de la République d'Arménie, notre patrie ancestrale. Notre peuple a lutté durement pour cette indépendance et encore aujourd'hui, nous continuons à nous battre pour la prospérité de notre pays.

Il y a 25 ans, le jour de l'indépendance était en réalité le commencement d'une journée glorieuse qui fit de l'Arménie un pays indépendant, démocratique et prospère, construit sur les fondements de notre foi, de notre culture, de notre histoire et de notre identité. Pour la première fois depuis des siècles, le peuple arménien devînt le seul décideur et constructeur de son futur. On a su que le chemin serait long, semé d'obstacles et qu'il faudrait des années et peut-être des générations pour construire une véritable Arménie démocratique et libre.

Le Diocèse de France de l'Eglise Apostolique Arménienne est fier que partout dans le monde, l'Eglise Apostolique Arménienne ainsi que le Saint Siège de Etchmiadzine ont toujours pris part à cette journée de construction et de renforcement d'une Arménie libre et ont toujours supporté notre peuple durant les temps difficiles des années 1990 et avant. Maintenant, 25 ans plus tard, l'Eglise Apostolique Arménienne reste ferme dans sa mission et sa vision des saints et des martyrs de notre Eglise afin d'habiliter le peuple d'Arménie et construire une nation forte, plus sécurisée, libre et démocratique.

Joyeux anniversaire d'indépendance, Arménie!

Diocèse de France de l'Eglise Apostolique Arménienne.